

## Waspada Hoax! Cooling System Pilkada di Warung Kopi Polsek Pasawahan Ajak Warga Cerdas Bermedia Sosial

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 3, 2024 - 11:11



PURWAKARTA,- Kepolisian Sektor (Polsek) Pasawahan, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus melakukan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga kondusifitas dan keamanan selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024. Himbauan Cooling System ini dilakukan Personil Polsek Pasawahan Patroli secara mobile dari siang hingga malam hari.

Personil Polsek Pasawahan menyambangi rumah-rumah warga, tempat keramaian, pusat perbelanjaan dan warung warga, seperti yang dilakukan Personil Piket Polsek Pasawahan Briпка Ridwan bersama Briпка Denny Romansyah.

Dalam kesempatan tersebut Briпка Ridwan, menyampaikan himbauan Cooling System di salah satu Warung Kopi di Desa LebakAnyar, Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta, Rabu 02 Oktober 2024.

Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi, SH, MM mengatakan, pada kesempatan tersebut, Personil Polsek Pasawahan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang sedang duduk di warung kopi.

Warga dihimbau untuk tidak terlibat politik uang dan bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak menyebarkan berita hoax dan memastikan kebenaran informasi yang diterima. Warga diminta agar cerdas dan bijak dalam menggunakan media sosial.

"Mari kita jaga persatuan dan kesatuan meskipun berbeda pilihan pada Pilkada Serentak Tahun 2024 nanti," ujar AKP Gugun Gunadi dalam keterangan tertulis yang diterima.

Warga juga dihimbau untuk datang ke TPS dan menggunakan hak pilihnya pada tanggal 27 November 2024.

"Mari kita sukseskan Pemilu 2024 yang aman, damai dan kondusif," Di sebut Kapolsek dalam kegiatan tersebut kegiatan ini bertujuan meningkatkan partisipasi masyarakat dan menciptakan Pilkada yang aman dan damai," pungkas Kapolsek AKP Gugun Gunadi SH.MM.